
 

 

令和５年度 第９回教育研究審議会議事録 

 

日 時  令和５年１２月２１日（木）１５：００～１６：４０ 

場 所  池田キャンパス大会議室 

出席者  早川正幸理事長、藤原鉄也副理事長、渡邊裕子理事（保健センター長兼務）、申龍徹国際政

策学部長、柳田正明人間福祉学部長、泉宗美恵看護学部長、米田昭子看護学研究科長、山田

勝美図書館長、安達義通地域研究交流センター長（国際教育研究センター長兼務）、吉田均

キャリアサポートセンター長、平尾百合子アドミッションズ・センター長、杉山歩地域人材

養成センター長、箕浦一哉総合政策学科長、萩原孝恵国際コミュニケーション学科長、大塚

ゆかり福祉コミュニティ学科長、池田充裕人間形成学科長、宗村弥生教授、名取初美教授 

配布資料 

 回収資料１ 客員教員の称号の授与について 

回収資料２ 採用人事について 

回収資料３ 看護学部教員の公募による選考結果について 

回収資料４ 看護学部教員の昇任について（准教授２・講師１） 

資料５  履修・単位認定に関する規程の改正について 

資料６  山梨県立大学授業期間において行われる試験実施規程の改正について 

当日資料 山梨県立大学履修・単位認定に関する規程の一部改正について 

資料７  人間福祉学研究科開設に伴う法人規程の改正について 

資料８  Ｒ６年度共通教育課程の科目一覧について 

 資料９  助産学専攻科の開設に向けた進捗状況について 

 資料１０ 令和６年度・年度計画の策定について 

 資料１１ 学生表彰選考委員会の実施について 

 資料１２ 第１２回（11/28）大学アライアンスやまなし連携事業実施委員会について 

 資料１３ ２０２４年３月卒業生の内々定状況について 

 資料１４ １２月２２日決起集会開催について 

資料１５ SPARC フォローアップ実地調査について 

資料１６ ３ポリシーの点検について 

資料１７ ＦＤの開催について 

当日資料 新・学務事務システム（Active Academy Advance）の進捗状況及び今後のスケジュール

等について 

 

令和５年度 第８回教育研究審議会議事録について確認を行った。 

 

【審議事項】 

１．客員教員の称号の授与について 

奥秋理事から、客員教員の称号の授与について（回収資料１）により提案があり、審議の結果、

原案どおり承認された。 

２．採用人事について 



 

 

柳田人間福祉学部長から、採用人事について（回収資料２）により提案があり、審議の結果、原

案どおり承認された。 

３．看護学部教員の公募による選考結果について 

泉宗看護学部長から、看護学部教員の公募による選考結果について（回収資料３）により提案が

あり、審議の結果、原案どおり承認された。 

４．看護学部教員の昇任について（准教授２・講師１） 

泉宗看護学部長から、看看護学部教員の昇任について（准教授２・講師１）（回収資料４）によ

り提案があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

５．履修・単位認定に関する規程の改正について 

八代副学長から、履修・単位認定に関する規程の改正について（資料５）により提案があり、審

議の結果、原案どおり承認された。 

６．山梨県立大学授業期間において行われる試験実施規程の改正について 

八代副学長から、山梨県立大学授業期間において行われる試験実施規程の改正について（資料６）

により提案があり、審議の結果、一部修正のうえ承認された。 

７．山梨県立大学履修・単位認定に関する規程の一部改正について 

申国際政策学部長から、山梨県立大学履修・単位認定に関する規程の一部改正について（当日資

料）により提案があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 ８．人間福祉学研究科開設に伴う法人規程の改正について 

奥秋理事から、人間福祉学研究科開設に伴う法人規程の改正について（資料７）により提案があ

り、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

【報告事項】  

１．副学長 

  八代副学長より以下の報告があった。 

  ① Ｒ６年度共通教育課程の科目一覧について（資料８） 

    資料により、Ｒ６年度共通教育課程の科目一覧について報告がなされた。 

 

２．各学部、研究科 

(1) 人間福祉学部 

  柳田人間福祉学部長より以下の報告があった。 

   ① 教員の受賞（イタリア全国視覚障害者支援施設連盟主催絵本のコンクール（“Tocca a te!“）

最優秀アーティスト賞）について 

教員の受賞（イタリア全国視覚障害者支援施設連盟主催絵本のコンクール（“Tocca a te!“）

最優秀アーティスト賞）について報告がなされた。 

 

  (2) 看護学部 

   泉宗看護学部長より以下の報告があった。 

   ① 令和５年度認知症看護認定看護師教育課程修了式について 

     令和５年度認知症看護認定看護師教育課程修了式について報告がなされた。 



 

 

② 令和６年度認定看護師教育課程選考試験結果について 

  令和６年度認定看護師教育課程選考試験結果について報告がなされた。 

③ 助産学専攻科の開設に向けた進捗状況について（資料９） 

  資料により、助産学専攻科の開設に向けた進捗状況について報告がなされた。 

 

(3) 看護学研究科 

   米田看護学研究科長より以下の報告があった。 

   ① 博士後期課程研究計画書審査申請状況について 

     博士後期課程研究計画書審査申請状況について報告がなされた。 

   ② 日本看護協会認定 専門看護師認定試験結果について 

     日本看護協会認定 専門看護師認定試験結果について報告がなされた。 

 

３．理事等 

奥秋理事より以下の報告があった。 

① 令和６年度・年度計画の策定について（資料１０） 

資料により、令和６年度・年度計画の策定について報告がなされた。 

② 第１２回（11/28）大学アライアンスやまなし連携事業実施委員会について（資料１２） 

資料により、第１２回（11/28）大学アライアンスやまなし連携事業実施委員会について報

告がなされた。 

 

   渡邊理事より以下の報告があった。 

   ① 学生表彰選考委員会の実施について（資料１１） 

     資料により、学生表彰選考委員会の実施について報告がなされた。 

 

４．キャリアサポートセンター 

  吉田キャリアサポートセンター長より以下の報告があった。 

① ２０２４年３月卒業生の内々定状況について（資料１３） 

資料により、２０２４年３月卒業生の内々定状況について報告がなされた。 

② １２月２２日決起集会開催について（資料１４） 

資料により、１２月２２日決起集会開催について報告がなされた。 

 

５．教育改革推進室 

八代教育改革推進室長より以下の報告があった。 

   ① SPARC フォローアップ実地調査について（資料１５） 

資料により、SPARC フォローアップ実地調査について報告がなされた。 

② ３ポリシーの点検について（資料１６） 

資料により、３ポリシーの点検について報告がなされた。 

   ③ ＦＤの開催について（資料１７） 

     資料により、ＦＤの開催について報告がなされた。 



 

 

 ６ その他 

   渡邊理事より以下の報告があった。 

   ① 新・学事システム（Active Academy Advance）の進捗状況及び今後のスケジュール等につ

いて（当日資料） 

     資料により、新・学事システム（Active Academy Advance）の進捗状況及び今後のスケジ

ュール等について報告がなされた。 


